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滝川市こども計画（案）に関する意見募集の結果 
た き か わ し けいかく あん かん い け ん ぼ し ゅ う け っ か

 

＜こどもからの意見＞ 
い け ん

 
NO. 受付日時

うけつけ に ち じ

意　見
い けん

回　答
かい と う

 

１
01/22 

08:19:27

滝川市内の高校を増やしてもっと進路
た き か わ し ない こ う こ う ふ し ん ろ

の選択肢を多くしてほしい
せ ん た く し おお

こどもたちの数が減ってきている中で
かず へ なか

は、高校の数を増やすのは 難 しいかも
こ う こ う かず ふ むずか

しれませんが、みなさんが通いたくなる
かよ

ような魅力ある高校づくりに取り組んで
み り ょ く こ う こ う と く

いきます。

 

２ 01/22 

08:19:57
公園の整備
こう え ん せ い び

公園の数を増やしていくのは 難 しいか
こ う え ん かず ふ むずか

もしれませんが、魅力ある公園づくりに
み り ょ く こ う え ん

取り組んでいくほか、公園以外にも
と く こ う え ん い が い

居心地のよい場所づくりを進めていき
い ご こ ち ば し ょ す す

ます。

 

３
01/22 

08:20:02

大きい公園をもっと増やしてほしいで
おお こ う え ん ふ

す。

公園の数を増やしていくのは 難 しいか
こ う え ん かず ふ むずか

もしれませんが、魅力ある公園づくりに
み り ょ く こ う え ん

取り組んでいくほか、公園以外にも
と く こ う え ん い が い

居心地のよい場所づくりを進めていき
い ご こ ち ば し ょ す す

ます。 

 

４
01/22 

08:20:11
娯楽施設を増やしてほしい
ご ら く し せ つ ふ

「こどもの居場所づくり」をはじめとし
い ば し ょ

て、楽しい場所づくりを進めていきます。
たの ば し ょ すす
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５
01/22 

08:20:27
公園をもっと増やしてほしい
こう え ん ふ

公園の数を増やしていくのは 難 しいか
こ う え ん かず ふ むずか

もしれませんが、魅力ある公園づくりに
み り ょ く こ う え ん

取り組んでいくほか、公園以外にも
と く こ う え ん い が い

居心地のよい場所づくりを進めていき
い ご こ ち ば し ょ す す

ます。 

 

６
01/22 

08:20:51
公園をもっと増やしてほしい
こう え ん ふ

公園の数を増やしていくのは 難 しいか
こ う え ん かず ふ むずか

もしれませんが、魅力ある公園づくりに
み り ょ く こ う え ん

取り組んでいくほか、公園以外にも
と く こ う え ん い が い

居心地のよい場所づくりを進めていき
い ご こ ち ば し ょ す す

ます。 

 
７

01/22 

08:21:03
公園整備がとても良いと思います。
こう え ん せ い び よ おも

ありがとうございます。

 

８
01/22 

08:21:17

もう少し遊具の多い公園を増やしてほ
す こ ゆ う ぐ おお こ う え ん ふ

しい

魅力ある公園づくりを進めていきます。
み り ょ く こう え ん すす

 

９
01/22 

08:21:35
子どもの権利を大事にする取り組み
こ け ん り だ い じ と く

こどもたちの様々な 考 えを教えてもら
さまざま かんが お し

えるような機会を増やして、こどもが
き か い ふ

中心となるように少しずつですが進め
ちゅうしん す こ すす

ていきます。

 

１０
01/22 

08:21:58

児童館や児童生徒クラブの居心地を
じ ど う か ん じ ど う せ い と い ご こ ち

良くするための取り組み
よ と く

いろいろと考えていきますので、みなさ
かん

んからもアイディアをもらえるとありがた

いです。

 
１１

01/22 

08:21:58
スゴイナー ありがとうございます。

 
１２

01/22 

08:22:11
公園をもうちょっと増やして欲しい
こう え ん ふ ほ

公園の数を増やしていくのは 難 しいか
こ う え ん かず ふ むずか
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もしれませんが、魅力ある公園づくりに

み り ょ く こ う え ん

取り組んでいくほか、公園以外にも
と く こ う え ん い が い

居心地のよい場所づくりを進めていき
い ご こ ち ば し ょ す す

ます。 

 

１３
01/22 

08:23:42

たくさんの取り組みがあっていいと思い
と く おも

ました。

ありがとうございます。

 

１４
01/22 

08:23:56

児童館や放課後クラブも居心地を良く
じ ど う か ん ほ う か ご い ご こ ち よ

するための取り組み
と く

いろいろと考えていきますので、みなさ
かん

んからもアイディアをもらえるとありがた

いです。

 

１５
01/22 

08:25:28

意見と言ってもあまり口を出すようなこ
い け ん い く ち だ

とはできませんが、良い取り組みが多
よ と く おお

いと思います、子どもの第三の居場所
お も こ だいさ ん い ば し ょ

づくりはいいと思いますが、子ども村と
おも こ む ら

いうネーミングはこれ以上いいものは出
い じ ょ う だ

なかったのでしょうか、たしかにここに

ついては難しいと思います、さらにその
むず おも

他の取り組みも素晴らしいものだと思
ほか と く す ば ら おも

います。

ありがとうございます。ちなみにご意見
い け ん

をいただきました「こども村」というのは
むら

こどもたちが自分たちで考えて、自分た
じ ぶ ん かん じ ぶ ん

ちが作っていく場所のイメージとしての
つ く ば し ょ

表現で、このような名前となるものでは
ひょうげん な ま え

ありませんので、ネーミングは別にみん
べつ

なで考えていきましょう。
かん

 
１６

01/22 

08:26:27
良いと思います
よ おも

ありがとうございます。

 

１７
01/22 

16:07:17

放課後に自由に利用できる場所がで
ほ う か ご じ ゆ う り よ う ば し ょ

きることは嬉しいです。
うれ

「こどもの居場所づくり」をはじめとし
い ば し ょ

て、楽しい場所づくりを進めていきます。
たの ば し ょ すす
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１８
01/22 

17:39:48

健康に過ごすための取り組みがいいと
け ん こ う す と く

思いました。健康に過ごすと 心も健康
お も け ん こ う す こころ け ん こ う

に過ごせていいと思いました。
す おも

学校や地域でスポーツをする楽しさを
が っ こ う ち い き たの

知ることができる取り組みや食事や
し と く し ょ く じ

保健活動の取り組みを、今後もみんな
ほ け ん か つど う と く こ ん ご

で進めていきましょう。
すす

 

１９
01/22 

18:17:55

虐めを防ぐ事が大事だと思います。
い じ ふせ こ と だ い じ お も

無視だったり相手はそういうつもりじゃ
む し あ い て

なかったでも、された相手は無視と思っ
あ い て む し おも

てしまったり、勘違いから喧嘩なり無視
か ん ち け ん か む し

なり陰口なり発生していくんだと思いま
かげぐち はっせい おも

す。そうならない為には、親と子のコミュ
ため おや こ

ニケーションも必要ですし、学校で今日
ひ つよ う が っ こ う き ょ う

どうだったのか、等話しすることも大事
と う はな だ い じ

だと思います。
おも

いじめは絶対にいけないことで、学校の
ぜったい が っ こ う

先生たちもいろいろな取り組みをしてい
せんせい と く

ます。ご意見のとおり、お父さんやお母
い け ん と う かあ

さんなどの家族とお話しすること、お
か ぞ く は な

友達同士でお話しすることも大事です
と も だ ち ど う し はな だ い じ

し、滝川市では児童生徒 自 らがいじめ
た き か わ し じ ど う せ い と みずか

を な く す 取 り 組 み を 考 え 、 市 内 の
と く かんが し な い

小中学校みんなで話し合う「 絆 づくり
しょうちゅうがっこう はな あ きずな

成果交流会」を 行 っていますので、
せ い か こうりゅうかい おこな

学校全体でいじめをなくす取り組みを
が っ こ う ぜんたい と く

進めていきましょう。
すす

 

２０
01/22 

19:18:11

私 は「子供の第3 の居場所づくり」と
わたし こ ど も だい い ば し ょ

い う の が 、 素 晴 ら し い と 思 い ま す 。
す ば ら お も

居場所を作るだけではなく、他の取り組
い ば し ょ つ く ほか と く

みをしていて環境を良くする取り組みと
かんきょう よ と く

書いてある通り、環境が良くなると思い
か と お かんきょう よ おも

ありがとうございます。一生懸命取り組
いっしょうけんめい と く

みます。
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ます。これらの理由から 私 は、この計画

り ゆ う わたし けいか く

に賛成です。
さんせい

 

２１
01/22 

21:59:42

公園の整備が最近良く進み、小学生や
こ う え ん せ い び さ いきん よ すす しょうがくせい

私 達中学生の遊び場が充実していま
わたしたちちゅうがくせい あそ ば じゅうじつ

す。しかし、朝日町にある旭光公園では
あ さ ひ ま ち きょっこう こ う え ん

サッカーやキャッチボールをしている人
ひと

たちのボールが、よく道路や近くの家の
ど う ろ ちか いえ

敷地に飛んでいきます。柵が腰ぐらい
し き ち と さ く こ し

の高さまで設置されていますが、あまり
たか せ っ ち

意味がないので、ネットをある程度の高
い み て い ど たか

さまで張り巡らせてほしいです。また、バ
は めぐ

スケットゴールだけではなくて、サッカー

ゴールも設置してほしいです！
せ っ ち

まず、公園の利用方法に関するルール
こ う え ん り よ う ほ う ほ う かん

をみんなが理解した上で、どのような
り か い う え

設備が必要か、または公園以外でも
せ つ び ひ つ よ う こ う え ん い が い

球技ができる場所がないか、みんなで
き ゅ う ぎ ば し ょ

考 えていきましょう。
かんが

 

２２
01/22 

22:55:47

滝川市立図書館で勉強できる椅子や
たきかわ し り つ と し ょ か ん べんきょう い す

机をもっと増やしたりしたらいいと思い
つくえ ふや おも

ます！あと、現在の取り組みについては
げんざい と く

とてもいいと思います！！
おも

図書館には場所の広さに限りがあるか
と し ょ か ん ば し ょ ひろ かぎ

もしれませんが、図書館以外にもそのよ
と し ょ か ん い が い

うなスペースが少しでもできるように
す こ

検討していきます。
け ん と う

 

２３
01/23 

11:07:29

みんなで仲良く楽しく遊べるイベントを
なか よ たの あそ

色々やってほしい
いろいろ

「こどもの居場所づくり」をはじめとし
い ば し ょ

て、楽しい場所づくりを進めていきます。
たの ば し ょ すす

 

２４
01/23 

11:08:18

放課後に行ける遊具のある体育館が
ほ う か ご い ゆ う ぐ た い い く か ん

できてほしい。

すぐにご希望どおりの場所はできない
き ぼ う ば し ょ
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かもしれませんが、ご希望に近づけるよ

き ぼ う ちか

う少しずつ取り組んでいきます。
す こ と く

 

２５
01/23 

11:11:05

色々な学校からみんなで集まって遊ん
いろいろ が っ こ う あつ あそ

だり 新 しい友達を作ることなどができ
あたら と も だ ち つ く

る事業に取り組んでほしい。
じ ぎ ょ う と く

「こどもの居場所づくり」をはじめとし
い ば し ょ

て、お友達がたくさんできる場所づくり
と も だ ち ば し ょ

を進めていきます。
すす

 

２６
01/26 

21:04:36

とても良い取り組みだと思うから、ぜひ
よ と く おも

やってほしい。

ありがとうございます。一生懸命取り組
いっしょうけんめい と く

みます。

 

２７ 01/26 

22:59:34

児 童 、 生 徒 に 対 す る 寄 り 添 い 方 が
じ ど う せ い と た い よ そ か た

圧倒的に足りない気がする。学校に行
あ っ と う て き た き が っ こ う い

きたくても行けない子達に対する教師
い こ たち たい き ょ う し

の姿勢に幻滅。確かに多忙の中での
し せ い げんめつ た し た ぼ う なか

業務、忙しいのは理解するが、何故に
ぎ ょ う む い そ り か い な ぜ

子供達に寄り添えないのか？何故、
こ ど も た ち よ そ な ぜ

可能性を信じないのか？理解に苦し
か の う せ い し ん り か い く る

む。結局、大人達が子供達を理解しよう
けっきょく お と な たち こ ど も たち り か い

としていないのが根本かなと。
こんぽん

学校の先生や、スクールカウンセラーの
が っ こ う せんせい

先生、スクールソーシャルワーカーの
せ んせ い

先生、「ふれあいルーム」の先生など、
せんせい せんせい

いろんな先生が 力 を合わせてお 話 を
せんせい ちから あ はなし

お 伺 いしていきますので、いろんな
うかが

機会でご相談をしてみてください。
き か い そうだん

 

２８
02/01 

00:29:28

色んな環境で暮らす子達のためのこの
いろ かんきょう く こ たち

ような取り組みは必要だと思います。子
と く ひ つよ う おも こ

どもという括りの中でも様々な年齢の
く く なか さまざま ねんれい

子に対応できる取り組みをしてほしい
こ た い お う と く

です。

ご意見のとおり、「こども」といっても、
い け ん

年齢や環境によって求められるものは
ねんれい かんきょう も と

違うと思います。これからもいろいろな
ちが お も

状況にあるこどものご意見を聞きなが
じょうきょう い け ん き
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ら、 考 えていきます。

かんが

 

２９
02/03 

08:48:29

放課後よく坂上の友達とカイギュウ
ほ う か ご さ か う え と も だ ち

公園に行きます。でも遊具が壊れてい
こ う え ん い ゆ う ぐ こ わ

て遊べません。いろんな公園に行ってみ
あそ こ う え ん い

ますが大きい学年の子が遊具をじんど
おお がくねん こ ゆ う ぐ

っていたり、 小 さい子が遊んでいてな
しちい こ あ そ

かなか遊ぶことができません。雨の日
あ そ あめ ひ

でも雪の日でも、子ども(小学生以上)
ゆき ひ こ しょうがくせい い じ ょ う

だけで利用できる室内遊具施設を作っ
り よ う しつない ゆ う ぐ し せ つ つ く

てくれると嬉しいです。ゲームで遊ぶよ
う れ あそ

り 体 を動かしたいのでよろしくおねが
からだ う ご

いします。

まずは、魅力ある公園づくりに取り組ん
み り ょ く こ う え ん と く

でいくほか、公園以外にも居心地のよ
こ う え ん い が い い ご こ ち

い場所づくりを進めていきます。 
ば し ょ すす

また、室内遊具施設については、すぐに
しつない ゆ う ぐ し せ つ

ご希望どおりの場所はできないかもし
き ぼ う ば し ょ

れませんが、ご希望に近づけるよう少し
き ぼ う ちか す こ

ずつ取り組んでいきます。
と く

 

３０
02/03 

14:27:07
冬の通学路をもっと広くして欲しい
ふゆ つ う が く ろ ひろ ほ

滝川市内で除雪をしている道路の長さ
た き か わ し ない じ ょ せ つ ど う ろ なが

は、約408km あって、この距離の除雪
や く き ょ り じ ょ せ つ

をみなさんが通学する時間までに終わ
つ う が く じ か ん お

らせなければならないので、今の除雪
い ま じ ょ せ つ

の状況を超える除雪は 難 しい状況に
じょうきょう こ じ ょ せ つ むずか じょうきょう

あ り ま す が 、 道 路 に よ っ て は 、 市 や
ど う ろ し

町内会さんと 力 を合わせて運搬排雪
ちょうないかい ちから あ う ん ぱ んはいせつ

を 行 って雪を取り除くなど、できるだけ
おこな ゆ き と のぞ
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の努力を 行 っていきます。

ど り ょ く おこな


